

México a la defensiva

Conforme la atención de los inversionistas globales se desplaza hacia el sur, el optimismo del Mexican Moment se desvanece. México ha encontrado obstáculos para la implementación integral de las reformas estructurales. La última rebaja de la perspectiva de calificación que realizó S&P a la deuda soberana mexicana hace alusión a los limitados efectos de éstas para estimular el crecimiento.

Por otra parte, la política económica de México se encuentra a la defensiva. Los recortes al gasto público y las alzas de los tipos de interés por parte del banco central han sido las cartas de presentación de un gabinete económico que busca defender los fundamentos macroeconómicos frente a un entorno adverso.

En las últimas dos semanas, los activos mexicanos han respondido negativamente a los repuntes de volatilidad en los mercados financieros, derivados en gran medida por el proceso de normalización monetaria de la Reserva Fe-

Martin Marron, director general de JP Morgan para Canadá y América Latina, dijo que Argentina y Brasil representan las mejores oportunidades de inversión en toda Latinoamérica

deral de Estados Unidos.

En el último mes, el peso se ha depreciado 7.17 frente al dólar. Asimismo, entre el 8 de septiembre y el 17 de septiembre, el rendimiento del bono mexicano a diez años se elevó 5.2 por ciento. En renta fija, el rendimiento tiene un comportamiento inversamente proporcional al precio.